



CHIROPRACTIC COMPETENCE
CENTER

Liebe Patientinnen und Patienten,

ein herzliches Willkommen in unserer Praxis! Wir freuen uns, Sie hier begrüßen zu dürfen und möchten Ihnen versichern, dass wir alles dafür tun werden, Sie bestmöglich bei der Erreichung und Aufrechterhaltung Ihres optimalen Gesundheitszustands zu unterstützen.

Als Team aus professionellen und liebevollen Fachkräften stehen wir Ihnen mit Rat und Tat zur Seite. Unser Ziel ist es, Ihren Körper durch gezielte Justierungen dabei zu unterstützen, sich selbst besser zu regulieren.

Wir möchten, dass Sie sich bei uns gut aufgehoben fühlen und vertrauensvoll an uns wenden können. Deshalb legen wir großen Wert auf eine individuelle Betreuung, bei der wir Ihre persönlichen Bedürfnisse und Anliegen in den Fokus stellen.

Gesundheit ist ein kostbares Gut und wir sind hier, um Sie auf Ihrem Weg zu einem gesunden und erfüllten Leben zu begleiten. Zögern Sie nicht, uns bei Fragen oder Anliegen anzusprechen – wir sind für Sie da!

Nochmals herzlich willkommen in unserer Praxis. Wir freuen uns darauf, Sie kennenzulernen und gemeinsam an Ihrer Gesundheit zu arbeiten.

Name:

Vorname:

Straße & Hausnummer:

PLZ & Ort:

Telefon:

E-Mail:

Geb. Datum:

Familienstand:

Kinder (wenn ja, Alter der Kinder):

Beruf:

Wie haben Sie von uns erfahren?

Wie sind Sie Krankenversichert?

Gesetzlich Beihilfe Privat bei:

Wie möchten Sie bezahlen:

Bar / EC - Karte Rechnung (Nur bei Privat / Zusatzversicherte)

**Erlange Wissen über die Wirbelsäule,
denn dies ist der Schlüssel für viele Krankheiten**

Hippokrates



CHIROPRACTIC COMPETENCE CENTER

Chiropraktik ist eine Wissenschaft, Kunst und Philosophie, die sich auf die Beziehung zwischen der Struktur des Körpers, insbesondere der Wirbelsäule, und ihrer Funktion konzentriert. Sie basiert auf der Überzeugung, dass eine korrekt ausgerichtete Wirbelsäule eine optimale Funktion des Nervensystems ermöglicht, was wiederum die allgemeine Gesundheit und das Wohlbefinden fördert.

Anstatt Symptome oder Krankheiten direkt zu behandeln, zielt die chiropraktische Behandlung darauf ab, die Kommunikation zwischen Gehirn und Körper durch Justierungen der Wirbelsäule zu verbessern. Chiropraktiker möchten die richtige Ausrichtung und Funktion der Wirbelsäule wiederherstellen, indem sie Subluxationen, also Fehlstellungen oder Teilverschiebungen der Wirbel, korrigieren.

Auf einer sensorimotorischen Ebene kann die chiropraktische Behandlung als Hilfe zur Verbesserung der Funktion sowohl des sensorischen als auch des motorischen Systems verstanden werden. Das Nervensystem, bestehend aus Gehirn, Rückenmark und peripheren Nerven, spielt eine entscheidende Rolle bei der Übermittlung von Signalen zwischen Gehirn und Körper. Es ist verantwortlich für die Koordination und Regulation verschiedener Körperfunktionen wie Bewegung, Empfindung und Organfunktion.

Es ist wichtig anzumerken, dass die chiropraktische Behandlung nicht als Heilmittel für bestimmte Krankheiten oder Zustände angesehen wird. Stattdessen handelt es sich um einen ganzheitlichen Ansatz zur Gesundheit, der darauf abzielt, die natürlichen Heilungsprozesse des Körpers zu unterstützen und das allgemeine Wohlbefinden zu fördern.

Zusammenfassend konzentriert sich chiropraktische Betreuung darauf, die Kommunikation zwischen Gehirn und Körper durch die Beseitigung von Subluxationen in der Wirbelsäule zu verbessern. Es handelt sich um einen ganzheitlichen Ansatz, der die Bedeutung eines gut funktionierenden Nervensystems für die Aufrechterhaltung optimaler Gesundheit betont.

Grundsätzlich kann jede Behandlung mit einem Risiko behaftet sein. Bei den sanften amerikanischen Techniken ist das Risiko auf ein Mindestmaß reduziert. Chiropraktiker beherrschen die Kunst der Justierung. Sie bringen die richtige Menge an Kraft, an der richtigen Stelle, in die richtige Richtung zum Wirken. Bei entsprechenden Risikofaktoren werden grundsätzlich Röntgenaufnahmen hinzugezogen, um ein eventuelles Risiko aufzudecken.

Es besteht in seltenen Fällen das Risiko, bei nicht korrekter Durchführung der Manipulation der oberen Halswirbelsäule, dass es zu dauerhaften Durchblutungsstörungen des Kopfes kommen kann. Anhand der umfangreichen Untersuchungen können eventuelle Risikofaktoren nahezu ausgeschlossen bzw. im Vorweg festgestellt werden. Bei Unklarheiten sprechen Sie mit uns, wir setzen sonst Ihr Behandlungsverständnis voraus.

Ich habe den Fragebogen vollständig gelesen und verstanden, und nach bestem Wissen und Gewissen ausgefüllt.

Datum

Unterschrift (bei Minderjährigen der/die
Erziehungsberechtigte/er